
Ata da II reunião de trabalho do Conselho Gestor da microbacia  
hidrográfica do Alto Rio Preto - Dia 29 de novembro de 2005 

Escola Roberto Bühler - Maringá-MG 
 
No início da reunião foi lida e aprovada a ata da reunião anterior, do dia 17 de 

novembro. Logo em seguida foi dado início à discussão sobre os membros para a 

composição da coordenação executiva do Conselho Gestor. Ficaram definidos 

como membros componentes da Coordenação Executiva: Coordenador - Sérgio 

Maia, representante da Escola Técnica Rural Mantiqueira; vice-coordenador – Luis 

Alves representante da Mauátur; Secretária Executiva: Marta Ottoni, representante 

da Serla; vice-secretária executiva: Regina Guerra, jornalista e representante dos 

profissionais de comunicação.  

Durante todo o dia foi realizada a priorização de diretrizes e definidas as 

atividades e estratégias para a sua implementação. Foram trabalhados os 

seguintes temas: transportes, estradas; ação social; educação; trabalho e saúde.  

Como não foi possível terminar todo o trabalho de elaboração do Plano Gestor, 

ficou definida uma nova data, o dia seis de dezembro na parte da manhã, para dar 

acabamento ao texto e definição das estratégias restantes do Plano Gestor.  

Eu, Consuelo Pamplona, assino a presente ata, juntamente com os demais 

participantes, 

 


